

■ Was war los im Rosenhain in Köthen (Anhalt)

Unternehmen mit Herz

Seit dem 18. Dezember 2018 können wir uns »Familienfreundliches Unternehmen« nennen. 32 Unternehmen aus Anhalt-Bitterfeld, davon 6 Firmen aus dem Altkreis Köthen, darunter auch das SPH Rosenhain und das Gut Zehringen, haben sich beworben und dieses auch erreicht. Eine Urkunde und ein Qualitätssiegel wurde bei

der Auszeichnung im Gut Mößlitz überreicht. Jetzt können wir mit dem Prädikat für uns und um Nachwuchs werben.



Wenn einer eine Reise tut

Die letzten sonnigen Tage wurden nochmal für einen Ausflug in die Stadt genutzt.

Unsere Fahrt ging durch den Boulevard zur Jakobskirche, wo wir uns ein Orgelkonzert

anhörten. Anschließend genossen wir Kaffee, Eis und Eiskaffee bei herrlichem Sonnenschein in unserer schönen Köthener Innenstadt.



Ein schöner Sonntag im Veranstaltungszentrum

Am Sonntag ging es mit Bewohnern ins Veranstaltungszentrum zur Blasmusik mit dem Stadtblasorchester. Wir

waren alle ganz gespannt, weil es dort eine neue Sängerin geben sollte. Es wurde geklatscht und geschunkelt und

wir sangen in guter Stimmung die alten Lieder mit. Es war ein sehr schöner Sonntag voller Erinnerungen.

